

Fecha: 25-06-2024 Medio: Las Últimas Noticias Las Últimas Noticias Supl.:

Noticia general

Título: Pedro Carcuro ya se aburrió de estar internado por una afección cardiaca

91.144 Tiraje: 224.906 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

El popular periodista de TVN sufrió una arritmia y una insuficiencia al corazón

Pedro Carcuro ya se aburrió de estar internado por una afección cardíaca

asadas las cinco de la tarde. Pedro Carcuro (79) dormía en su habitación de la clínica Universi dad de Los Andes, donde se encuentra desde el 21 de junio, debido a un cuadro de insuficiencia car-diaca, según informó el centro asistencial. Después de tres días internado, el popular periodista de TVN y radio Agricultura ya estaba aburrido y con ganas de irse a su casa, según le confesó a un amigo. En todo caso, debería estar un par de días más bajo el cuidado de los médicos, de acuerdo con las estimaciones de su entorno.

"Durante estos días ha recibido todos los cuidados necesarios y ha tenido avances favorables en su recuperación", informó la clínica por intermedio de un comunicado

Carcuro se estaba haciendo exámenes desde hace unas semanas, pero el viernes tuvo una arritmia cardíaca como consecuencia de una insuficiencia en el corazón.

"Me realizaron una serie de procedimientos y me siento mejor, pero la firme es que no estuve bien. Mira, uno es viejo. Uno mira las caras de quienes te atienden y no eran las mejores. Estaban todos muy nerviosos. Ojalá no sea nada más y que ya esté todo controlado", dijo al diario "La Hora", medio con el que también desarrolla proyectos laborales.

"La insuficiencia cardiaca es una enfermedad que se caracteriza porque el corazón no puede suplir los requerimientos de entrega de sangre del cuerpo en

"Ha tenido avances favorables en su recuperación", informaron desde la Clínica Universidad de Los Andes.

Pág.: 20 Cm2: 341,8



"La firme es que no estuve bien". confesó Carcuro.

general, ya sea de uno o de varios de sus órganos", explicó el médico Alberto Barría, cardiólogo de la Clínica Dávila Vespucio.

¿Qué efectos provoca en el organismo?

"Los pacientes se sienten cansados, desganados o con ahogos para hacer sus actividades habituales o más estresantes, como subir escaleras, apurar el paso o correr más de una cuadra. Su otra con-secuencia a mediano plazo es el deterioro general y el aumento del riesgo de mortalidad, en el caso de que la insuficiencia cardiaca no se trate o no se estudie. Adicionalmente, se genera un deterioro de otros órganos. Se puede asociar a falla renal crónica o incluso aguda, a enfermedades cerebro vasculares y de la circulación intestinal".

Pablo Pedreros, cardiólogo intervencionista de la Clínica Santa Maria, advirtió que "la insuficiencia cardiaca es multicausal'

¿Cuáles serían entonces las principales causas?

"La enfermedad coronaria, cuando la persona tiene un infarto o sus secuelas y pierde parte del tejido cardiaco. También puede ser la arritmia, que es lo que al parecer tiene Pedro Carcuro. Producto de una alteración del ritmo el corazón deja de funcionar en forma adecuada . Además puede ser que las válvulas se empiecen a enfermar o que uno nazca con las válvulas enfermas, infecciones, en fin. Hay un montón de situaciones por las cuales el corazón no funciona bien".